

News Release

Puncak HJB Ke-694, Pj Bupati Bone Ajak Masyarakat Kenang Kejayaan Kerajaan Bone

Subhan Riyadi - SULSEL.NEWSRELEASE.ID

Apr 21, 2024 - 13:48



MAKASSAR - Pemerintah Kabupaten Bone memperingati Hari Jadi Bone (HJB) ke-694 tahun 2024 di Halaman Rumah Jabatan Bupati Bone, Jl Petta Ponggawae, Kecamatan Tanete Riattang, Kota Watampone, Sabtu, 20 April 2024.

Peringatan Hari Jadi Bone (HJB) ke-694 mengangkat tema 'Mattuppu ri ade'e, Mappasanre ri sarae'. Tema itu memiliki arti sendikan pada adat, dan sandarkan

pada agama.

Pj Bupati Bone Drs. H. Andi Islamuddin, M.H., menuturkan momentum Hari Jadi Bone ke-694 sebagai refleksi kekayaan nilai budaya Kerajaan Bone di masa lampau.

“Peringatan Hari Jadi Bone tahun ini dengan mengenang kembali semangat histori dan kejayaan Kerajaan Bone di masa lampau yang kental dengan nilai budaya dan agama,” kata Pj Bupati Bone.

Dia mengajak kepada seluruh masyarakat Bone di momentum Hari Jadi Bone ke-694, sejarah kearifan lokal Bone yang kaya budaya dan agama menjadi spirit membangun Kabupaten Bone.

“Semoga dengan rangkaian tersebut, kita tidak melupakan sejarah dan menjadikan semangat membangun daerah yang kita cintai,” kata Andi Islamuddin.

Dalam kesempatan tersebut, Andi Islamuddin juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh orang Bone yang datang dari luar Bone.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Pj Bupati Bone kepada Pj Gubernur Sulsel dan Kapolda Sulsel.

“Kehadiran orang Bone siap berkontribusi untuk kemajuan Bone dan Sulawesi Selatan, utamanya kepada Kapolda Sulsel dan Pj Gubernur Sulsel atas kecintaan ke tanah leluhur Bumi Arung Palakka,” kata Andi Islamuddin.

Dia menyebutkan sejumlah bantuan Kapold Sulsel kepada masyarakat Bone. Mulai dari membangun Gedung SDN Desa Tapong Kec. Tellu Limpoe, Bantuan 53 Tenaga Surya Sumpang Labbu, dan revitalisasi Makam Arung Palakka di Gowa.

Demikian pula dengan Bapak Pj Gubernur Sulsel yang memberikan bantuan keuangan Bone Rp117 miliar, menghibahkan sejumlah gedung aset provinsi ke Pemkab Bone.

Dalam kesempatan tersebut, hadir Pj Gubernur Sulsel, Bahtiar Baharuddin, Kapolda Sulsel, Irjen Pol Andi Rian Ryacudu Djajadi, Anggota DPR RI, Andi Muawiyah Ramli dan Andi Rio Idris Padjalangi.

Turut hadir, Pj Bupati Bantaeng, Andi Abubakar, Pj Bupati Luwu, Muh Saleh dan Pj Walikota Palopo, Asrul Sani serta Dirut BUMN PT. Indah Karya (Persero) Sapri Pamulu yang juga Ketua Umum PERWIRA LPMT (Perkumpulan Wija Raja La Patau Matanna Tikka).

Selain itu, hadir pula Sekjen Majelis Adat Kerajaan Nusantara (MAKN) RA Yani Kuswodijoyo.